
別紙様式（第７条関係）                平成 26 年 12 月 1 日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 河原崎 聖 様 

 

島田市議会議員 河原崎 聖 

島田市議会議員 村田千鶴子 

島田市議会議員 青山 真虎 

島田市議会議員 杉野 直樹 

島田市議会議員 平松 吉祝 

島田市議会議員 仲田 裕子 

 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成 26 年 11 月 20 日（木） 

午後７時 30 分 ～ 午後８時 55 分 

 

２ 会場 市役所第２委員会室 

 

３ 参加者数   18 人（男性 18 人、女性 ０人） 

 

４ 役割 

(1) 受付    村田 

(2) 司会    青山  

(3) 挨拶（概要）河原崎議長 

(4) 報告    杉野（総務消防）村田（厚生教育）平松（経済建設）   

(5) 答弁    全員 

(6) 記録    仲田（欠席したため録音によりまとめた） 

 



５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

 

① 総務消防常任委員会 

平成 26 年度一般会計補正予算 

    ・新市誕生 10 周年記念事業市民自主事業補助金について 

   島田市税条例の一部を改正する条例 

    ・軽自動車税率について 

   平成 25 年度一般会計決算の認定 

    ・市の花・木・鳥制定事業の経過について 

    ・都市提携・交流事業の現状について 

   市職員に対する交通安全指導の実施について 

 

 

② 厚生教育常任員会 

平成 26 年度一般会計補正予算 

・川根小学校及び併設する川根図書館に関わる財源変更について  

  ・市民会館の休館に伴い、公共ホールを使用した場合の差額の助成につ 

いて 

平成 26 年度病院事業会計補正予算 

  ・新病院の建設について 

 

 

③ 経済建設常任委員会 

平成 26 年度一般会計補正予算 

・防犯カメラの設置について 

  ・田代陸上競技場について 

 

   

④ 報告に対する質疑 

・市民会館の今後の対策について。 

・新市民病院建設にかかわる補正の内容と今後の具体的計画について。 

・病院周辺の道路状況、地盤状況は大丈夫か。 

・市民病院の建設等に関する特別委員会での委員間での議論について。 

・新市民病院建設は現地建てかえで進んでよいのか、その理由は何か。 

・市の花・木・鳥制定事業の経過について、制定委員会の委員の年齢 

 が高齢過ぎる、若い委員を多くしてほしい。若者の意見を受け入れ 

島田市も変わってほしい。 

       ・ばらの丘公園もリニューアルしたらどうか。 

・ばらサミットの予算内容について。 



 

(2) 意見及び情報の交換について（今回はテーマ設定なし。） 

・島田市の活性化の提案を市民にと言っても、提案に対して市はどの程度本 

気で行ってくれるのかが見えない。 

・議員として市の活性化に対する提案をどう考えているのか。 

・事業化するための島田市の花・木・鳥制定委員会は２か月に１回程度、議

論するような長期的委員会ではなく、もっと効率よく短期間で結果を出す

べきである。 

 

(3) 市等への要望事項 

・中小企業や商店街の活性化に対する支援を。 

・介護保険に対する制度はあるが、地域社協ではない形でのボランティア活 

動で、お金を使わず市民がサポートする制度ができないか。 

 

 

 

６ まとめ（所見） 

    特に、新病院建設に対する質問や意見が多く出され、議員各位も自身の考

え方を率直に述べたことでよい意見交換ができました。 

 

    当日は欠席のため、録音した音声のみで報告書を作成しました。音声の聞き

取りにくい箇所もあり、正確さに欠ける報告になったのではないか心配です。

申し訳ありません。 

 

 

 

 


